

B10 Bernd Rott

Tagesordnungspunkt: 8. Wahl der Liste für die Bezirksvertretung Münster-West

Stelle dich vor: Warum kandidierst du, was sollen die Mitglieder über dich wissen?

Geschlecht:
männlich

Ich bin Bernd Rott

geboren am 24.12.1958 in Schüttorf

Wohne seit März 2021 in Roxel und bin seit 08/21 Mitglied der Grünen.

Ich bin zum zweiten Mal verheiratet,
habe drei Kinder und zwei Enkelkinder.

Beruflich war ich Bankkaufmann und bin inzwischen Rentner.

Ich arbeite noch stundenweise bei der DLRG und ehrenamtlich im Sozialbüro Roxel, Vorstand, und bei der LMA in Roxel.

In meinem früheren Leben war ich Mitglied der SPD in Mettingen und dort als sachkundiger Bürger im Bauausschuss und Schulausschuss der Gemeinde Mettingen.

Politisches Interesse ist mir Dank meiner Großeltern in die Wiege gelegt worden.

Leider kann ich aus privaten Gründen nicht so aktiv sein, wie es vielleicht erwartet wird, aber ich denke, dass eine große Liste für die BV auch großes Interesse an Münsters Westen darlegt.

Mich interessiert besonders die Verkehrspolitik und die Schulpolitik, für die man sich tatsächlich auch noch interessieren kann, wenn man keine schulpflichtigen Kinder mehr hat.

Zu den Grünen bin ich gekommen, weil hier die Politik gemacht wird, die ehrlich, überzeugend und bürgernah

ist.

Ich hoffe, dass ich irgendwann auch die Zeit finde, um hier noch aktiver zu werden, und sehe deshalb die

BV als einen wichtigen Grundstein.